

**CASCADING TAHUN 2024
DINAS KOPERASI dan USAHA MIKRO**

VISI KABUPATEN MOJOKERTO

Terwujudnya Kabupaten Mojokerto yang maju, adil dan makmur melalui penguatan infrastruktur dan peningkatan kualitas sumber daya manusia

MISI 2

Membangun kemandirian dan pemerataan ekonomi yang berdimensi kerakyatan

TUJUAN RPJMD

Terwujudnya kemandirian ekonomi yang berdimensi kerakyatan melalui penguatan struktur ekonomi yang berorientasi pada pengembangan jaringan UMKM, Agrobisnis, agroindustry, pariwisata dan perbankan serta optimalisasi penerimaan PAD melalui peningkatan potensi sumber-sumber pendapatan daerah

INDIKATOR TUJUAN RPJMD

Pertumbuhan Ekonomi

SASARAN RPJMD

Meningkatnya Pengembangan Koperasi dan Usaha Mikro

INDIKATOR SASARAN RPJMD

Persentase pertumbuhan koperasi dan usaha mikro

TUJUAN OPD

Meningkatkan Ekonomi Kerakyatan Melalui Pengembangan Koperasi dan Usaha Mikro

INDIKATOR TUJUAN OPD (SASARAN PEMDA)

Persentase pertumbuhan koperasi dan usaha mikro

TARGET INDIKATOR TUJUAN OPD

5%

SASARAN OPD

Meningkatnya Kualitas Koperasi

Meningkatnya Kualitas Usaha Mikro

Meningkatnya Tatakelola Birokrasi Pemerintahan yang Efektif, Efisien dan Akuntabel

Optimalisasi Kualitas Pelayanan melalui Pembangunan Inovasi yang Mempunyai Nilai Tambah

INDIKATOR SASARAN OPD

Persentase Pertumbuhan Koperasi Sehat dan Berkualitas

Persentase Peningkatan usaha mikro yang memiliki legalitas usaha dan produk

Indeks Profesionalitas ASN

Persentase realisasi anggaran

Jumlah inovasi yang terinternalisasi dan tersosialisasi serta berkelanjutan

TARGET SASARAN OPD

35%

37%

82 (Tinggi)

91%

1 inovasi

PROGRAM

Program Pengawasan dan Pemeriksaan Koperasi

Program Penilaian Kesehatan KSP/USP Koperasi

Program Pendidikan dan Latihan Perkoperasian

Program Pemberdayaan dan Perlindungan Koperasi

Program Pemberdayaan Usaha Menengah, Usaha Kecil dan Usaha Mikro (UMKM)

Program Pengembangan UMKM

Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Kabupaten / Kota

SASARAN PROGRAM

Meningkatnya koperasi berkualitas

Meningkatnya koperasi sehat

Meningkatnya koperasi yang mengikuti pendidikan dan pelatihan

Meningkatnya koperasi yang diberdayakan dan dilindungi

Meningkatnya jumlah usaha mikro yang diberdayakan

Meningkatnya jumlah usaha mikro yang difasilitasi pengembangan usaha

Meningkatnya nilai SAKIP Perangkat Daerah

INDIKATOR PROGRAM

Persentase koperasi berkualitas

Persentase koperasi sehat

Persentase koperasi yang mengikuti pendidikan dan pelatihan perkoperasian

Persentase koperasi yang telah diberdayakan dan dilindungi

Persentase usaha mikro yang telah diberdayakan

Persentase usaha mikro yang telah difasilitasi pengembangan usaha

Nilai SAKIP Perangkat Daerah

TARGET PROGRAM

PK KEPALA DAERAH

PK KEPALA PERANGKAT DAERAH

PK KEPALA PD KEPALA BIDANG / ADMINISTRATOR

PK PENGAWAS /
JABATAN
FUNGSIONAL

Jumlah koperasi yang telah dilakukan pemeriksaan dan pengawasan. Target : 350 unit usaha	Jumlah unit usaha koperasi yang telah dilakukan penilaian kesehatan. Target : 384 unit usaha	Jumlah SDM yang memahami pengetahuan perkoperasian. Target : 275 orang	Jumlah unit usaha yang produktif, bernilai tambah, memiliki akses pasar, akses pembiayaan, penguatan kelembagaan, penataan manajemen, standarisasi dan strukturisasi usaha. Target : 80 unit usaha	Jumlah unit usaha mikro yang terdata. Target : 2.500 unit usaha	Jumlah unit usaha mikro yang terfasilitasi dalam pengembangan produksi dan pengolahan, pemasaran, SDM serta desain dan teknologi. Target : 180 unit usaha	Jumlah dokumen perencanaan perangkat daerah. Target : 6 dokumen	Jumlah Orang yang Menerima Gaji dan Tunjangan ASN. Target : 22 orang / bulan	Jumlah Paket Bahan Logistik Kantor yang Disediakan. Target : 10 paket	Jumlah Unit Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Disediakan. Target : 6 unit	Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Komunikasi, Sumber Daya Air dan Listrik yang Disediakan. Target : 12 laporan	Jumlah Kendaraan Dinas Operasional atau Lapangan yang Dipelihara dan Dibayarkan Pajak dan Perizinannya. Target : 4 unit
				Pemberdayaan Melalui Kemitraan Usaha Mikro		Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah		Penyediaan Barang Cetak dan Penggandaan		Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor	Pemeliharaan / Rehabilitasi Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya
				Indikator : Jumlah unit usaha yang telah melaksanakan kemitraan usaha mikro. Target : 40 unit usaha		Indikator : Jumlah Laporan Evaluasi Kinerja Perangkat Daerah. Target : 6 laporan		Indikator : Jumlah Paket Barang Cetak dan Penggandaan yang Disediakan. Target : 2 paket		Indikator : Jumlah Laporan Penyediaan Jasa Pelayanan Umum Kantor yang Disediakan. Target : 60 laporan	Indikator : Jumlah Gedung Kantor dan Bangunan Lainnya yang Dipelihara / Direhabilitasi. Target : 2 unit
				Fasilitasi Sertifikasi dan Standarisasi Usaha Mikro				Penyediaan Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan			Pemeliharaan / Rehabilitasi Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya
				Indikator : Jumlah usaha mikro yang terfasilitasi. Target : 25 unit usaha				Indikator : Jumlah Dokumen Bahan Bacaan dan Peraturan Perundang-Undangan yang Disediakan. Target : 12 dokumen			Indikator : Jumlah Sarana dan Prasarana Gedung Kantor atau Bangunan Lainnya yang Dipelihara / Direhabilitasi. Target : 15 unit
				Pemberdayaan Kelembagaan Potensi dan Pengembangan Usaha Mikro				Penyediaan Bahan / Material			
				Indikator : Jumlah unit usaha yang telah menerima pembinaan dan pendampingan terhadap usaha mikro. Target : 240 unit usaha				Indikator : Jumlah Paket Bahan / Material yang Disediakan. Target : 2 paket			
								Fasilitasi Kunjungan Tamu			

								Indikator : Jumlah Laporan Fasilitasi Kunjungan Tamu. Target : 10 laporan			
				Peningkatan Pemahaman dan Pengetahuan Usaha Mikro Serta Kapasitas dan Kompetensi SDM Usaha Mikro dan Kewirausahaan				Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD			
				Indikator : Jumlah SDM yang memahami pengetahuan usaha mikro dan kewirausahaan				Indikator : Jumlah Laporan Penyelenggaraan Rapat Koordinasi dan Konsultasi SKPD. Target : 180 laporan			
								Penyediaan Peralatan dan Perlengkapan kantor			
								Indikator : Jumlah paket perlengkapan dan peralatan kantor yang disediakan. Target : 1 paket			

Mojokerto, JANUARI 2024
 KEPALA DINAS KOPERASI DAN USAHA MIKRO
 KABUPATEN MOJOKERTO

ABDULLOH MULYAR, S.Sol., M.M
 Pembina Utama Muda
 NIP. 19700210 199011 1 001